
深圳信测标准技术服务股份有限公司 
 

信测标准 2021年度业绩说明会 
 

投资者活动记录表 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称及人员姓

名 

信测标准2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资

者 

时间 2022年 4 月 15 日 15:00-17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”

栏目 

公司接待人

员姓名 

主持人：信测标准 
 
董事长：吕杰中 
 
总经理：王建军 
 
董秘：蔡大贵 
 
财务总监：苌桂梅 

投资者关系

活动 

主要内容介

绍 

1.王总，请问信测宝安公司在食品、农产品、环境检测领域做了较大

的投资，去年仍处于亏损状态，今年将采取哪些有效措施可以减亏或

扭亏？ 

答：尊敬的投资者，您好！信测标准宝安公司在食品、农产品、环境

检测领域方面做了较大投入。在资质能力方面，2021年宝安信测成功

取得 CMA、CNAS、CATL等检测资质，其中在食品、农产品、环境领域 C

MA批准 6380项、CNAS批准 620项、CATL批准 738项，这表明了信测

标准在食品、农产品、环境领域具备了按相应认可准则较为全面的开

展检测服务的技术能力和对外出具公正性“双 C”报告的资质能力；在

市场拓展方面，公司今年已完成市场团队搭建工作，引入了相关领域



核心技术人员；在业务拓展方面，宝安信测今年已逐步参与省、市、

区食品、农产品、环境检测服务项目，并取得较好的评价。相信 2022

年信测标准宝安公司团队建设和服务能力会更加稳定，更加有利于业

务拓展，感谢您的提问。 

2.请王总展望一下三思纵横的发展前景。 

答：尊敬的投资者，您好！三思纵横是国家级高新技术企业、广东省

专精特新企业、深圳知名品牌、获批深圳市新兴产业链关键环节提升

项目，是中国领先的材料力学试验与检测解决方案的专业服务厂商，

中国试验机行业中的技术领军者。三思纵横承载有多项国家重大科研

专项和深圳市创新项目，拥有多名院士、专家顾问及多名业内经验丰

富、经历资深的其它技术专家协作团队，研发创新能力十分突出。信

测标准和三思纵横在双方资源优势互补，产品和客户共享方面，充分

发挥各自在专业技术等方面的优势，为双方发展提供更广阔的空间，

进一步提高双方的社会影响力和品牌形象，最大程度的为客户提供一

站式服务，卓越的产品性能及优质的技术服务是三思纵横有良好发展

前景的基础。感谢您的提问。 

3.公司 2021 年年报披露拟开展芯片检测业务，公司准备对芯片检测业

务投入多少？目前是否有接触的合作对象？公司预计什么时候可以开

始芯片检测业务，何时获得订单？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前芯片检测业务正处于规划中，公司将

针对市场情况和发展预期进行分析判断，相机决策，后续的进展请持

续关注公司的相关公告及定期报告。感谢您的关注！ 

4.公司员工人数 21 年出现了较大增长的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司 2021年员工人数出现较大增长，一方

面是公司 21年业务规模出现较大增长，相对应员工人数增加，另一方

面系公司收购深圳三思纵横科技股份有限公司和广东诺尔检测技术有

限公司相应增加员工，合计公司员工总数增加 355人。感谢您的关注！ 

5.今年华为新成立第二个十大军团，包括运动健康、电力数字化等，

公司今年是否会扩大和华为的合作规模，增强新领域的合作？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司和华为的合作正常进行中，目前暂无

新的变动情况。感谢您的关注！ 

6.有无扩展其他检测方向的可能？如土壤检测等政策支持方向？有无

参与土壤监测，第三次普查全国占比大约多少？ 

答：尊敬的投资者，您好！宝安公司及公司收购的子公司广东诺尔检



测技术服务有限公司都可以进行土壤检测相关业务。感谢您的关注！ 

7.蔡总，您好，请问目前各地疫情对公司正常的检测业务影响大吗 

答：尊敬的投资者，您好！与去年同期相比，目前公司可靠性检测、

理化检测、电磁兼容检测等业务板块收入均有增长。公司及各子公司

严格遵守各地防疫政策，积极配合各项防疫措施，履行社会责任，努

力降低疫情对公司带来的影响，目前公司生产经营正常开展。感谢您

对公司的关注！ 

8.2021 年公司来自汽车领域收入占比是多少？其中新能源汽车收入

占比情况是？在汽车芯片短缺供应链紧张的情况下对公司业务会有什

么影响？ 

答：尊敬的投资者，您好！汽车领域的检测收入主要来自于汽车零部

件功能可靠性检测业务、汽车电子检测业务、以及汽车材料理化检测

业务等，据初步测算，汽车领域的业务收入约占四成左右。目前汽车

芯片短缺供应链紧张的情况对公司检测业务没有影响。感谢您的关注！ 

9.吕总，最近证监会等多个部委表示鼓励股东通过回购等方式进行增

强信心和市值维护。请问公司有什么举措，切实维护投资者权益和增

强公司市值？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司管理层对长期发展战略和公司前景具

有充足的信心，公司管理层一直勤勉尽责，推动公司战略转型和业务

升级，坚持公司发展策略，踏实努力扩大企业规模、提升公司盈利水

平、培育公司核心竞争力、改善公司基本面等，争取以良好的业绩回

馈广大股东。公司十分重视投资者关系管理工作，持续加强与投资者

的联系和互动，及时回复投资者提问，秉承“公平、公正、公开”的

原则进行信息披露工作。感谢您的关注！ 

10.公司制定的利润分配预案会在什么时候实施？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司披露的 2021 年年度利润分配预案待 2

021年年度股东大会审议通过之后，会在法律法规规定时间范围内执

行，敬请关注公司后续公告内容。感谢您的关注！ 

11.王总，您好！《电子烟》强制性国家标准的发布，请问公司是否有

电子烟检测业务订单？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司具备电子烟的多项检测能力，如电子

产品的 EMC、RF检测，电子烟液的烟碱、丙二醇和丙三醇的含量测定

等。公司将积极寻找合作对象。感谢您的关注！ 



 

12.公司一季度业绩大幅增长的原因？后续订单情况是否可以继续保

持？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司一季度营业收入较去年取得新的增长，

特别是在可靠性领域和电子电气领域取得有效提升，敬请关注公司后

续公告披露。感谢您的关注！ 

附件清单 无 

日期 2022年 4 月 15日 

 


